

Nouvelle-Ecosse comptait en 1881, \$38.20, et \$40.10 en 1891, soit une augmentation de \$1.90.

Ontario comptait en 1881, \$45.20, et \$53.00 en 1891, soit une augmentation de \$7.80.

L'île du Prince-Edouard comptait en 1881, \$7.70, et \$10.20, soit une augmentation de \$2.50.

Québec comptait en 1881, \$60.70, et \$63.70 en 1891, soit une augmentation de \$3.

Les Territoires du Nord-Ouest comptaient en 1881, \$00.00, et \$30.50 en 1891, soit une augmentation de \$00.00.

Pour ce dernier groupe n° 5, chaque province montre une augmentation en 1891 sur 1881, dans la proportion de la production totale.

En dehors des Territoires, la province de la Colombie Anglaise montre l'augmentation la plus forte de la production totale de ce groupe, savoir : \$14.90 ; Manitoba vient ensuite avec une augmentation de \$8.50 par \$100 ; Ontario vient en troisième lieu avec une augmentation de \$7.80 ; le Nouveau-Brunswick montre l'augmentation la moins élevée soit \$1 pour chaque \$100 ;

Pour chaque groupe dans chaque province, il y a une augmentation en 1891 sur 1881, à l'exception du groupe 4 dans le Nouveau-Brunswick où il y a eu une diminution de \$619,038, et du groupe 3 dans l'île du Prince-Edouard, où il y a eu aussi une diminution de \$184,673.

309. En ce qui concerne la question si importante se rapportant aux employés, nous donnons les chiffres suivants :—

TABLEAU 1.

TOTAL—EMPLOYÉS ET AUGMENTATION.

	Hommes.	Femmes.	Garçons.	Filles.
Totaux, 1891.....	273,424	70,280	19,476	7,076
Totaux, 1881.....	193,784	41,002	14,701	5,407
Augmentation en 1891	79,640	29,278	4,775	1,669
Pour cent de l'augmentation.....	41·1	71·4	32·5	30·8

TABLEAU 2.

PROPORTION POUR CHAQUE 100 EMPLOYÉS.

	Hommes.	Femmes.	Garçons.	Filles.
1891.....	74·0%	19·0%	5·2%	1·8%
1881.....	76·0%	16·1%	5·8%	2·1%